

RÉPUBLIQUE DU TCHAD

AMBASSADE DE LA RÉPUBLIQUE DU TCHAD
AUPRÈS
DE LA CONFÉDÉRATION HELVÉTIQUE



MISSION PERMANENTE DE LA RÉPUBLIQUE DU TCHAD
AUPRÈS DE L'OFFICE DES NATIONS UNIES À GENÈVE
ET DES AUTRES ORGANISATIONS INTERNATIONALES
EN SUISSE

UNITÉ - TRAVAIL - PROGRÈS

DECLARATION DU TCHAD A L'OCCASION DE L'EXAMEN
PERIODIQUE UNIVERSEL DU PAKISTAN, LE 30 OCTOBRE 2012

Nous souhaitons une cordiale bienvenue à la délégation
du Pakistan, conduite par *S. E. Mme. Hina Babbar Khan...*
Ministre des Affaires Étrangères,
....., et la remercie de son rapport au titre du 2nd
cycle de l'examen périodique universel.

Nous notons que le rapport examiné met l'accent sur
les progrès réalisés par le Pakistan en matière des
droits de l'homme depuis son premier examen périodique
universel en 2008.

Nous notons qu'en 2008, la démocratie a été rétablie
au Pakistan après neuf années de dictature : les
prisonniers politiques ont été libérés, les libertés
civiles rétablies, les restrictions imposées aux médias
levées et les poursuites judiciaires engagées contre
les avocats et les défenseurs des droits de l'homme
abandonnées par le Gouvernement.

Nous saluons notamment que les mariages forcés, les
mariages d'enfants et autres pratiques discriminatoires
à l'égard des femmes sont érigés en infractions
pénales. Mais certaines pratiques traditionnelles
néfastes persistent, malgré l'adoption de lois par le
Parlement : les agressions à l'acide, le harcèlement
sexuel dans les lieux publics et sur le lieu du
travail, la violence familiale.

C'est pourquoi, nous recommandons au Pakistan de prendre
les mesures nécessaires pour y mettre fin.

Merci, Madame la Présidente